

# La Junta pospone a septiembre el acuerdo por el carril-bici

ANTONIO M. DE LA VEGA

✉ amvega@lavozdigital.es

**Manuel Cárdenas acusa al Consistorio de haber llegado a un consenso en los despachos y haber remitido una propuesta diferente en los papeles**

**CÁDIZ.** El acuerdo para cerrar el trazado y los tiempos de construcción del carril-bici en la capital gaditana parece a día de hoy tan improbable que –siguiendo con el lenguaje metafórico usado ayer por el delegado de Fomento de la Junta– hay que dar por suspendidas a las dos administraciones implicadas en este examen.

Manuel Cárdenas manifestó que la polémica en torno al carril-bici «denota el comportamiento del Gobierno del PP en esta ciudad, que piensa que sin cambiar nada todo le va a ir bien». En esa línea puso el acento en el encuentro que en su momento mantuvieron la alcaldesa de Cádiz, Teófila Martínez, y la consejera de Fomento y Vivienda, Elena Cortés, en el que «se dijo que todo estaba bien y luego por escrito presentan algo distinto a lo acordado». Es por eso por lo que Cárdenas comentó que «el Ayuntamiento de Cádiz aprueba los exámenes orales y los escritos los suspende», añadiendo que lo que deben hacer en San Juan de Dios es «volver a estudiar y que en septiembre nos manden los deberes bien hechos».

Justo en ese sentido desde el Ayuntamiento se sostiene una versión muy diferente de lo que ocurre, ya que aseguran que hace tiempo que mandaron su propuesta a la Junta sin que hasta el momento se haya recibido respuesta.



Imagen de la reunión entre la alcaldesa y la consejera de Fomento. :: L. v.

De cara a sacar el proyecto adelante, el delegado de Fomento plantea al Ayuntamiento «que sea valiente. No es un problema que genere un debate social, pero por qué hay que esperar a que pase 2015. Le proponemos un gran acuerdo político, porque de lo que se trata es de ayudar a un necesario cambio en el concepto de la movilidad urbana de esta ciudad. Izquierda Unida quiere contribuir a un gran acuerdo vecinal, pero no se pueden seguir posponiendo más debates en esta ciudad».

Cárdenas puso de manifiesto que el acuerdo para la construcción del carril-bici ya está firmado en Algeciras, y que el próximo día 26 de abril se va a aprobar en Pleno el de Jerez, en ambos casos en ayuntamientos gobernados por el Partido Popular.

El delegado se pregunta por qué «lo que vale en esos casos no vale para esta ciudad», más aún, dijo, cuando supone «decir que no a una inversión de seis millones de euros en la ciudad del paro».

## El Ayuntamiento saca a concurso la construcción del tramo de asfaltado mixto en la Alameda

:: A. M. V.

**CÁDIZ.** El Ayuntamiento de Cádiz, a través del Instituto de Fomento, Empleo y Formación (IFEFF), publicó ayer en el Boletín Oficial de la Provincia el concurso al que se pueden presentar las empresas interesadas en hacerse con la obra de construcción del tramo de asfaltado mixto situado entre la glorietta de Simón Bolívar y la calle Buenos Aires, en el lado de la calzada que quedó pendiente de completar en 2012.

El presupuesto previsto para la actuación asciende a 700.000 euros (IVA incluido) y tiene un plazo de ejecución inicial de nueve meses, que probablemente será rebajado por la empresa ganadora del proceso. Las ofertas se pueden presentar hasta el próximo 12 de mayo. De esta forma, la actuación podría estar finalizada en el primer trimestre del año que viene.

Concretamente, el proyecto se define como «obras de incorporación de bandas de rodadura en la ronda perimetral del casco histórico (tramo rotonda de Simón Bolívar-calle Buenos Aires), previstas en el Proyecto Urbana Cádiz, cofinanciado en un 80% por la Unión Europea a través del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER)».

El trabajo se va a desarrollar en una zona con el pavimento en muy mal estado y que provoca una importante contaminación acústica, por lo que tendrá efectos beneficiosos para la vida de los barrios colindantes. En total, la superficie sobre la que se va a actuar ocupa 5.400 metros cuadrados, en un recorrido de 974 metros de longitud. La obra se acometerá en distintas fases con el fin de que los perjuicios para el tráfico se minimicen, ya que habrá que desviarlos por las calles interiores del casco histórico. El plan municipal contempla que posteriormente se siga trabajando en la instalación de las bandas de rodadura en el tramo del Campo del Sur.

## Detienen a una pareja mientras robaba césped de la plaza Mina

:: LA VOZ

**CÁDIZ.** La Policía Local detuvo, en la madrugada de ayer martes, a dos personas que fueron sorprendidas en el momento en el que sustraían césped de la plaza Mina. Esta detención se llevó a cabo después de que la Policía Local intensificara

la vigilancia en la zona, tras los robos producidos los últimos días en los que se sustrajeron un total de 110 metros cuadrados de tepes plantado hacia tan sólo unos semanas en dicha plaza.

Agentes de la Policía Local sorprendieron a una mujer y un hombre, J.C.G.

de 28 años y M.J.R.R. de 30, vecinos de Cádiz, en el momento en que cargaban en un vehículo las planchas de césped que previamente habían enrollado y apilado junto a uno de los parterres de la plaza. En el interior de vehículo ya habían introducido seis, mientras que tenían otras once preparadas.

La Policía Local ha intervenido el vehículo y continúa con las investigaciones para averiguar el destino previsto del material, así como para tratar de determinar si tienen relación con los robos producidos en días anteriores.

Este no ha sido este el único acto incívico detectado en las últimas horas, y es que una semana después de que la Delegación Municipal de Deportes colocara nuevo el cerramiento metálico de la pista de skate park, situada en el complejo deportivo municipal de Puntales-La Paz, sustraído parcialmente a consecuencia de actos vandálicos, éste ha vuelto a ser forzado, desapareciendo además varios de los tornillos de sujeción.

Por estos hechos, el Ayuntamiento lanza un mensaje de concienciación ciudadana en el que apela al civismo.